
令和５年みどり市議会第１回定例会一般質問通告一覧

令和５年２月２８日（火）

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

（１）幼児教育無償化の内容と保護者から徴収している費用について
①３～５歳児について
②０～２歳児について
③０～２歳児までの保育料と副食費の無償化について

（２）保育士の配置基準について
①保育士の配置基準についての内容とそれに対する考えについて
②市内の保育所、認定こども園における「保育士の配置」について
③みどり市独自の配置基準の改善の考えは

（３）コロナ禍で負担が増す保育従事者への待遇改善を
①新型コロナウイルス感染症のもとで保育士への上乗せ分の考えは
②保育士への支援策拡充の考えは

（４）総括について 市長

（１）新型コロナウイルスの感染対策について
①市内の新型コロナウイルス感染者の状況について

保健福祉部長

②新型コロナウイルス感染者への傷病手当について

（２）２０２２年１月以降の収入が減少し、住民税非課税相当の収入となった家計急変世
帯への支援金支給について
①単身世帯の住民税非課税世帯については

②家計急変世帯への支援について

（３）ＮＥＷみどり市「福祉のなんでも相談」のご案内のビラについて
①「生活が苦しい」人への相談について

（４）「重層的支援体制整備事業」について
①みどり市及び県内の他の自治体で構築した支援策の状況は

（５）総括について 市長

１．自治体独自の子育て支援策について
保健福祉部長

市民部長

保健福祉部長

1

常見　詔子

２月８日受付
（16：10）

２．住民の命と健康を守る施策について
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①無理な理由は
②ビケンだけでも補助金は出せないのか
③国の定期接種を待つ理由は

保健福祉部長

④全体の総括について 副市長

①どのように地域の問題として解決していくか
②飼い主のいない猫をこれ以上増やさないようにするためには
③不妊去勢手術について行政の取組は

市民部長

④全体の総括について 副市長

①現状の進め方で間に合うか
②コンサルタント依存で大丈夫か
③みどり市オリジナルの公園にするための考えは
④傾斜地の特性を生かすための仕掛けは

都市建設部長・教育部長

⑤全体の総括について 副市長

（１）孤独・孤立対策の取組について
①孤独・孤立対策に関する本市の考え方について
②孤独・孤立に関する実態調査と孤独死・孤立死の実態は
③孤独・孤立に関する本市の取組について

（２）コロナ禍における独居高齢者の見守りについて
①本市における独居高齢者の現状について
②独居高齢者の見守りの現状について
③コロナ禍における独居高齢者の見守りの新たな取組について

（３）コロナフレイル対策について
①コロナ禍におけるフレイル予防の現状について
②コロナ禍における高齢者の活動の場の現状について
③コロナ禍におけるフレイル予防に着目した対策、また今後の取組について

（４）新型コロナウイルス感染防止策とフレイル予防対策の両立についての課題と対応
策について

市長

（１）本市の部活動の現状と課題について
（２）本市における部活動地域移行の現状について

教育部長

（３）部活動地域移行の課題について

（４）部活動地域移行に対する今後の方針について

（５）今後の学校の働き方改革を踏まえた部活動の地域連携について

（６）学校部活動から地域部活動への転機となることについての見解は

2

宮﨑　武

２月７日受付
（9：20）

１．帯状疱疹ワクチン接種に補助金は無理か

２．野良猫にお困りの方必見の施策を

３．西鹿田グリーンパークの令和７年開園までのカ
ウントダウンについて

１．高齢者の孤独・孤立を防ぐ対策と支援につい
て

保健福祉部長

２．部活動の地域移行について

教育長
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須藤　日米代

２月８日受付
（14：50）
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１）出産費用と出産祝金について 副市長・市民部長・保健福祉部長

２）不妊治療費について 副市長・保健福祉部長

３）第３子以降紙おむつ給付事業について 副市長・保健福祉部長

４）第３子以降副食費助成事業について 副市長・保健福祉部長

５）保育料の内容について 副市長・保健福祉部長

６）認定こども園の取組状況について（総括） 市長・保健福祉部長

１）県との協議はどのように取り組んでいるのか 都市建設部長

２）信号機の時差式の考えは 市長

１）調整池を設置する計画はあるのか 副市長・都市建設部長

２）温泉施設の排水対策は 副市長・保健福祉部長

３）山際地内の用水路バイパス機能の計画は 副市長・産業観光部長

１．子育て支援の充実について

２．県道の渋滞解消について

３．岡登用水路の排水対策について

4

杉山　英行

２月８日受付
（11：20）
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